

Le défenseur du peuple du Venezuela rejette l'ultimatum de l'Assemblée Nationale



Caracas, 28 avril, (RHC).- Tarek William Saab, défenseur du peuple du Venezuela, a rejeté l'ultimatum de l'Assemblée Nationale à majorité d'opposition, qui lui a donné un délai de 3 jours pour adopter la destitution de 7 magistrats de la Cour Suprême de Justice.

Ce délai a expiré mercredi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128413-le-defenseur-du-peuple-du-venezuela-rejette-lultimatum-de-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba